
 

 
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

 

 
Gruppo Consiliare 

Partito Democratico 

 
Genova…12-04-2016…… 
Via Fieschi 15 
16121 Genova 
tel. 010-548.5637 -5601 
fax 010-58.57.96  

 
 
Prot 10-156 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
Regione Liguria 
 
SEDE  

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 
 
Oggetto: Rinnovo contratti produzione latte 
 
 
I sottoscritti consiglieri regionali, 
 
 
Premesso che 

la decisione di Lactalis Parmalat di non rinnovare più il contratto alla Cooperativa 
Valpolcevera (a cui conferivano il latte oltre 60 aziende agricole) ha colpito 
duramente le aziende della Valli Stura Orba e Leira (prime produttrici di latte a 
livello provinciale e seconde a livello regionale), della Valpolcevera, della Valle 
Scrivia e della Val d'Aveto; 
 
Premesso che 

questa decisione ha causato un grave pregiudizio sia per i produttori che per i 
consumatori, che rischiano concretamente di non poter più fruire di un prodotto di 
qualità proveniente dalle nostre Valli; 
 
Considerato che  

L’assessore Mai ha dichiarato in data 11 aprile che ““Il latte dei soci della 
cooperativa Val Polcevera ha trovato un acquirente: il Caseificio Pugliese con sede 
a Lauriano in provincia di Torino si è detto interessato e venerdì sarà sottoscritto 
l’accordo per il conferimento del latte genovese”. Ed ha anche dichiarato che : “Per 
arrivare una soluzione definitiva del problema e interrompere il circolo vizioso 
innescato dalle dinamiche europee che penalizzano i nostri produttori di 



eccellenza, sottoponendoli alla concorrenza sleale di operatori esteri, occorre una 
rivoluzione alle radici del sistema”; 
 
Ritenuto che: 

sia necessario tutelare la genuinità del prodotto, la sua rigorosa tracciabilità e le 
seria professionalità degli allevatori Liguri per favorire e sostenere sia lo sviluppo 
economico della Liguria nel settore produttivo sia la qualità dei prodotti che 
arrivano sulle tavole dei liguri e non solo; 
 

INTERROGANO IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE 

 
Per sapere 

1) quali proposte precise  sono state avanzate al Governo sulla necessità di 
rendere obbligatoria la tracciabilità delle materie prime utilizzate nei prodotti 
lattiero-caseari 

2) quali azioni verranno intraprese in Liguria  per garantire  l’acquisto del latte 
da parte di imprenditori e quali soluzioni sono state ipotizzate per 
incentivare l’intera filiera del latte dalla produzione al lavorato compreso 
quello biologico. 

 
 

 


